

Inicio ▸ Nacional ▸ Jalisco ▸ SSJ hace llamado a celebrar la Romería de la Virgen de Zapopan...

**Romería Virtual 2020**  
CONTIGO EN CASA

DOMINGO 11 17:30 h.  
LUNES 12 5:45 h.

**AF**

**f LIVE** Sigue la transmisión a través de:

- Cardenal Francisco Robles
- Prensa Arzobispado de Guadalajara
- Arquimedios
- Seminario Arzobispado de Guadalajara
- Catedral Metropolitana

**Nacional Jalisco**

# SSJ hace llamado a celebrar la Romería de la Virgen de Zapopan de manera virtual

Por **AFMEDIOS / REDACCIÓN** - Oct 4, 2020

LA CORONACIÓN PONTIFICIA  
BICENTENARIO DEL GENERALATO



Búsquedas

La Secretaría de Salud Jalisco (SSJ) hace un llamado a los fieles para que este año celebren la tradicional Romería desde su casa, ya que este año dicho evento religioso será transmitido a través de los medios de comunicación.

De acuerdo con las consideraciones de los Centros para el Control y Prevención de Enfermedades (CDC) cuanto mayor interacción haya entre las personas en una congregación y más tiempo interactúen, mayor es el riesgo de infectarse por COVID-19 y mayor es el riesgo de propagación de la enfermedad.

Según el CDC, las congregaciones presenciales multitudinarias, como podría ser la Romería, en donde resulta difícil mantener una distancia de al menos dos metros entre los asistentes y la gran parte de éstos provienen de fuera, incrementan el riesgo de contagio de manera exponencial.

Ante estas consideraciones, las autoridades locales en conjunto con la Arquidiócesis de Guadalajara, han optado por llevar a cabo esta edición de la Romería de manera virtual, por lo que los peregrinos podrán seguir la transmisión del evento desde diferentes plataformas.

El SARS-CoV-2, el virus que causa el COVID-19, se propaga principalmente a través de las gotitas respiratorias que liberan las personas al hablar, toser o estornudar. Por consiguiente, las prácticas de prevención personales como lavarse las manos, quedarse en casa, mantener dos metros de distancia con otras personas, usar cubrebocas, así como la limpieza y desinfección de superficies, son medidas importantes para prevenir la propagación del virus.

En este sentido, la SSJ reitera a la población general que no debe bajarse la guardia. En el hogar se debe procurar la higiene y la sanitización, tanto de la vivienda como de los moradores cuando vuelven a casa tras realizar alguna actividad; al salir al espacio público se aconseja que sea por corto tiempo, usar adecuadamente el cubrebocas (lo que puede reducir hasta 90 por ciento de los contagios) evitar las aglomeraciones, mantener distancia de 1.5 metros entre personas, y lavarse frecuentemente las manos con agua y jabón o usar gel alcohol.

Es muy importante también, estar alerta ante la presencia de síntomas como fiebre que no cede, dificultad respiratoria o registrar una saturación de oxígeno menor a 92 por ciento, y acudir de inmediato a una unidad médica, sin esperar al resultado de una prueba de laboratorio para SARS-CoV-2.

Cabe señalar que el año pasado (10 de octubre de 2019), la Romería de Zapopan registró una asistencia global de 1.8 millones de peregrinos.

### **Jalisco registra la cifra más alta de caso activos este 3 de octubre**

La Secretaría de Salud Jalisco informó que hoy se alcanzó la cifra más alta de casos activos en el Estado desde el 14 de marzo, cuando se registró el primer caso de COVID-19 en la entidad.

La SSJ reporta 4 mil 024 casos activos en el Estado, por lo que se hizo un llamado a la población en general a no relajar las medidas de prevención y evitar las tres C: lugares cerrados, concurridos y la cercanía entre personas.

Los casos activos se refieren a aquellos que comenzaron con síntomas en los últimos catorce días y por tanto, representan un alto riesgo de transmisión, por lo que su monitoreo y búsqueda de contactos es importante. Se trata de personas que hayan manifestado síntomas o estén asintomáticos, deben mantenerse en aislamiento domiciliario.

***CON SALDO BLANCO TERMINÓ ROMERÍA DE LA VIRGEN DE ZAPOPAN EN SU EDICIÓN 2019***